

Die unbedingte Gewährleistung der inneren Sicherheit der DDR erfordert, daß wir zu jeder Zeit die Lage im Innern voll beherrschen. Deshalb brauchen wir in verstärktem Maße von den IM

Informationen zum rechtzeitigen Erkennen und Aufklären von feindlich-negativen Kräften und ihrer Wirksamkeit im Innern der DDR.

Je besser es uns gelingt, feindlich-negative Aktivitäten bereits im Keime zu erkennen und zu ersticken, desto besser sind wir in der Lage, vorbeugend zu verhindern, daß der Feind uns überraschen, daß er seine Pläne, Absichten und Maßnahmen verwirklichen, Störungen verursachen und der gesellschaftlichen Entwicklung in der DDR Schaden zufügen kann. Es geht vor allem auch darum, rechtzeitig solche feindlich-negativen Kräfte im Innern der DDR festzustellen, von denen noch keine feindlich-negativen Aktivitäten entwickelt wurden, mit denen jedoch entsprechend unseren Erfahrungen in bestimmten Situationen zu rechnen ist.

Durch die Leiter ist weiterhin zu sichern, daß bereits erste Anzeichen und Anhaltspunkte auf Erscheinungen und Vorkommnisse, hinter denen sich der Feind verstecken, bei denen er seine Hand im Spiele haben kann usw. ernst genommen, gründlich geprüft und geklärt werden.